



- ADVENT:** *In dieser Woche öffnet der **digitale Adventskalender** auf unserer Homepage seine Türen...*
- BÖRSE** **David Weber** und **Robert Bittenbring** (9a) sind bei der KSK Saarpfalz Zwischensieger in der Depotgesamtwertung geworden. Aktuell liegen sie im Saarland auf Platz 1. Das Planspiel läuft noch bis Ende Januar 2023. Weiterhin viel Erfolg!
- JAZZ-WORKSHOP** Unter der Leitung von Ro Gebhardt findet an diesem Wochenende ein Pop-/Blues-/Jazz-Workshop mit **SchülerInnen der Jahrgangsstufen 10 und 11** statt. Unsere MusikerInnen profitieren an diesem Wochenende von Ro Gebhardts langjähriger Bühnenerfahrung und haben die Möglichkeit, ihr Können und ihre Fertigkeiten im Bereich Improvisation zu verbessern. Viel Spaß im Workshop!
- KINOBESUCH** Die **Klasse 8d** hat im Rahmen der Schulkinowoche den Film „The Hate U Give“ besucht. In einem sonst „rappelvollen“ Kino in Saarbrücken gab es sogar eine „Privatvorstellung“ in dem betroffenen Saal, weil sich sonst niemand für eine Vorstellung im Original mit Untertiteln gemeldet hatte. Die Thematik um Alltagsrassismus und Polizeigewalt in den USA wurde im Englischunterricht aufgearbeitet.
- NIKOLAUSMARKT** Johanneum sang zur Eröffnung des Homburger Nikolausmarktes am Freitagabend mit **zwei 5er-Klassen** auf der Bühne. „Hohoho...“
- PREISTRÄGER** **Alec Gebhardt** (10c) wurde als bisher jüngster Preisträger mit dem auf 1.500 Euro dotierten Kulturförderpreis der Stadt Neunkirchen ausgezeichnet. Wir haben dazu auf der Homepage mehrmals berichtet und gratulieren an dieser Stelle zu dieser besonderen Auszeichnung. Alec war bereits in der Unterstufe Bassist in der Sille-Band, spielt in der Schülerband „Junge Chaoten“ und hat regelmäßig Auftritte mit seinem Vater Ro Gebhardt. Alec, hoffentlich erleben wir dich bald wieder in der Aula...
- WAHL** **Charlotte Hüther** (10eu) und **Silas Burger** (11FRB) wurden als Landesdelegierte unserer Schule für die Schülervertretung gewählt. Herzlichen Glückwunsch!
- WORKSHOP** „**Krieg in Europa, was jetzt?**“ Die Jugendoffizierin Hauptmann Fiack stellte sich den Fragen von SchülerInnen und diskutierte die aktuelle Lage. Dabei ging es vor allem um das aktuelle Geschehen und den Ukraine-Krieg. Hierbei wurden vielfältige Themen angesprochen, wie die Rolle der Vereinten Nationen, der NATO und die Entstehung des Ost-West-Konflikts, Atomwaffen, Kriegsverbrechen und Deutschlands Rolle im Konflikt.
- TERROR** Ab nächster Woche besuchen Kurse unserer **Klassenstufe 12** das Theaterstück „Terror“ im Staatstheater Saarbrücken.
- ZURÜCK** Herzlich willkommen zurück aus dem Mutterschutz, **Frau Schäfer**. Frau Schäfer wird ab dieser Woche in ihren Fächern Kunst und Deutsch Unterricht in einigen Klassen übernehmen.

Vielen Dank *an Familie Korst für die schönen **Weihnachtsbäume** auf dem Schulhof und in der Aula! Oliver Schales*